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学校教育目標 

「ふるさと平野を愛し、誇りを持ち、 

地域に貢献できる子どもの育成」 

         大洲市立平野中学校 
 

 ５月25日(木)、平野幼

小中で「花いっぱい運

動」を行いました。人権

委員会の手際のよい作業内容説明で始まりました。そして、

６班に分かれ、中学生がリーダーシップをとりながら、トレ

ニアをプランターに植えていきました。 

今年も平野地区にきれいな花を咲かせたいと思います。 
 

○ １年  

幼小中花いっぱい運動がありました。私は花植えの説明をしました。緊張したけれど、

はきはきと言うことができてよかったです。今回は「トレニア」という花を植えました。

私は幼稚園生と一緒に植えました。プランターに植えると、平野駅までみんなで協力して

運びました。学校に帰ると一つ一つのプランターに花を植えました。花いっぱい運動を通

して、平野が明るくなったらいいなと思います。 
 

○ ２年  

花いっぱい運動は、幼小中全員と交流できるとてもいい機会となりました。普段話さな

い幼稚園児や小学生とも楽しく話しながら、活動することができました。僕は今回、公民

館に花を運びました。僕たちが植えた花がきれいに咲いてくれたら、うれしいです。この

花いっぱい運動で、幼小中がもっと仲良くなればいいなと思いました。 
 

○ ３年  

今年も幼小中花いっぱい運動を行い、今日はトレニアの花を植えました。あまり関わる

ことのない幼稚園児や小学生と交流するとてもいい機会となりました。私たちの班は公民

館まで、プランターを運びました。きれいに並べた後は、小学生が率先して水やりをして

くれました。最後は集合写真を撮り、あいさつをしました。公民館の方にも喜んでいただ

けたので満足です。 
  

ふるさと学習 「徳馬田」の田植え 

６月８日(木)、地域の方、保護者の方の御指導と御協力を得て、無事田植えを行うこと

ができました。これから４か月かけて成長していく稲を見守り、収穫したお米を学習発表

会で販売する予定です。 
 

○ ２年  

全校で田植えをする予定でしたが、雨だったので、２年生だけ

で行いました。初め泥に入る時の感覚がぬるっとして気持ち悪い

なと感じましたが、徐々に慣れていきました。均等に植えるのが

難しかったですが、みんなで協力してできました。苗が育ち、お

いしいお米ができるよう育てていきたいです。 

「花いっぱい運動」 



大洲市喜多郡中学校総合体育大会 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

○ バレーボール部 主将  

中学校最後の総体。１戦目は小田・大瀬中学校との対戦でした。初戦でしたが、落ち着

いて流れを作ることができました。そして、２戦目には県大会が決まる試合で、五十崎中

学校との対戦でした。県大会が決まる試合だったので、みんな緊張していましたが、ボー

ルを全力でつないで勝つことができ、うれしかったです。 

そして、決勝で大洲北中学校との対戦で、たくさんの方が見てくださっている中、３セ

ットまで熱い試合をして、全員が練習の成果を出すことができました。いろいろな方に応

援やサポートをしていただいたおかげで、優勝することができたので感謝を忘れず、県大

会に向けてこれからも頑張っていきます。 

 
○ 軟式野球部 主将  

初戦が大洲北中学校で、次が新谷中学校という組合せでした。どちらの学校も、今まで

勝ったことがありません。総体は今までの部活動の集大成であり、練習の成果を発揮する

場です。初戦の大洲北中学校、２回戦の新谷中学校との試合も、平野中学校らしく、大き

な声を出してよいムードを作ることができました。決勝進出で県大会出場が決まり、とて

もうれしかったです。決勝では負けてしまったけれど、最後まで諦めることなくプレーす

ることができました。みなさん、応援ありがとうございました。 

軟式野球○県                バレーボール○県  

１ 回 戦：平野３－１大洲北        １ 回 戦：平野２－０小田・大瀬 

準決勝戦：平野４－３新谷         準決勝戦：平野２－０五十崎 

決 勝 戦：平野０－７大瀬・小田      決 勝 戦：平野２－１大洲北 
  

陸上競技   100ｍ 予選３組３位 
 

水泳競技    50ｍ自由形２位標準記録突破○県  100ｍ平泳ぎ１位○県   

     200ｍ個人メドレー１位○県     800ｍ自由形１位 

      50ｍ自由形４位  100ｍ平泳ぎ４位 



○ 水泳の部 ３年  

中学校の最後の総体で、50ｍ自由形、100ｍ平泳ぎの２つの種目で

県総体に行くことができて、よかったです。50ｍ自由形では反応を速

くしてスピードを上げるように練習してきました。県総体でも自分

の満足する泳ぎができるよう頑張りたいです。応援ありがとうござ

いました。 

 

○ 水泳の部 ３年  

練習した期間はとても少なかったけれど、大会では精一杯頑張り

ました。800ｍ自由形では自分のペースで泳ぎ切ることを心掛けまし

た。200ｍ個人メドレーは、最初からスピードを上げて泳ぎました。

自己ベストを出すことはできなかったけれど、１位になることがで

きて、うれしかったです。応援いただき、ありがとうございました。 

 

よんでんアンサンブル鑑賞会 
 

 ６月７日(水)、「よんでんアンサンブル鑑賞会」を行いま

した。クラッシックの定番曲や様々なジャンルの曲のフルー

ト・ヴァイオリン・ピアノの三重奏による演奏です。生徒も

手拍子で「リベルタンゴ」の演奏に参加しました。また、ア

ンサンブルの演奏に合わせて、全校生徒の「校歌」の歌声を

体育館いっぱいに響かせました。 

 

○ １年  

今日のコンサートでは、ピアノ、フルートとヴァイオリンを演奏してもらいました。フ

ルートとヴァイオリンの音を、生で聴くのが初めてでした。音楽の授業などで聴いた音よ

りも、迫力がありました。楽器の説明もしてもらい、楽器の特徴などについても知りまし

た。手拍子をしたり、校歌歌ったりして、自分たちも演奏に参加できたのでうれしかった

です。プロの演奏が聴ける貴重な体験をしました。 

 

○ ２年  

とても近くでコンサートを見ることができました。迫力があり、とても楽しかったです。

表情の変化があり、工夫しているところがたくさんあるのだと思いました。知っている曲

もたくさんあって、生で聴くと、音がとてもきれいでした。フルートを吹くのはとても肺

活量がいると聞き、私には吹けないなと思いました。手拍子をして演奏に参加し、楽しく

コンサートを聴くことができました。とてもいい思い出になりました。 

  

○ ３年  

僕は音楽のコンサートに行ったことがなく、初めてのコンサートでした。近くで見る演

奏や楽器の音色にはとても迫力がありました。３つの楽器で、こんなにもすごい演奏がで

きることにびっくりしました。ピアノの低い音や高い音、フルートの優しい音、ヴァイオ

リンの迫力ある音が重なって、とてもすごいなと思いました。クラシックの音楽や、身近

な音楽を演奏してもらったり、僕たちも一緒に手拍子をしたり、校歌を歌ったり、とても

楽しかったです。コンサートに行く機会があったら、ぜひ行きたいと思いました。 



 


